

*Medienmitteilung*

Bern, 27. April 2016 / hac

## **Inselspital: beliebter Arbeitgeber**

### **Erneut gehört das Inselspital Bern zu den beliebtesten Arbeitgebern im Gesundheitssektor.**

In der Universum-Umfrage bei medizinischen Studienabgängern an Universitäten und Fachhochschulen belegt das Universitätsspital Bern zum zweiten Mal in Folge den zweiten Platz hinter dem Universitätsspital Zürich und vor der Hirslanden-Gruppe, und in der Kununu-Umfrage bei Mitarbeitern, Auszubildenden und Stellenbewerbern rangiert „die Insel“ auf Platz 5 – unter den grossen Akutspitälern der Spitzenrang, deutlich über dem Branchendurchschnitt. Beide Umfragen wurden unabhängig durchgeführt. Die Insel Gruppe ist weder mit der Beratungsfirma Universum noch mit der Karriereplattform kununu verbunden.

Bei den Studierenden punkten potenzielle Arbeitgeber vor allem mit einer respektvollen und wertschätzenden Unternehmenskultur, abwechslungsreicher Arbeit und guten Entwicklungs- und Weiterbildungsmöglichkeiten. Besonders erfreulich: Viele Studierende sehen das Inselspital als ausgezeichnete Referenz für die künftige Karriere.

In der Kununu-Umfrage erzielte das Inselspital Maximalwerte in den Bereichen „Kollegenzusammenhalt“, „Interessante Aufgaben“, „Gleichberechtigung“, „Image“ sowie „Umwelt- und Sozialbewusstsein“.

*Links zu den Bewertungen:*

<http://universumglobal.com/rankings/switzerland/student/2016/health-medicine/>

<https://www.kununu.com/ch/insspital>

*Weitere Auskünfte für Medienschaffende:*

*Lester Gosset, Leiter Personalentwicklung und -marketing, Direktion Personal Insel Gruppe AG,  
031 632 97 85 (ruft zurück)*